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GROUP 3(e) - WORK ON TASK 4

WHEAT

Note by the Secretariat

1. Task 4 (sat out in paragraph 4 of document MTN/2) is the -collection of the
data frr each of' the last few years and carrying out an analysis of recent changes in
production, consumption and supply of and demand for agricultural products;
identification of the problems which result for world agricultural markets and of
their significance for an approach to the negotiations in the agricultural sector".

2. In accordance with the agreement reached in the Group (MTN/3E/2, paragraphs 22to29,
th.-, secretariat has collected data on production, opening stocks, imports, consumption,
exports, closing stocks, world or international prices, domnestic and support prices,
for the years 1968 to 1972 and to the, (extent possible, 1973, for the following
products:

Wheat

Maize

Butter and skimed milk:
powder

Sugar

Cattle and chilled and
frozen meat thereof

Soya and, oilcake therof

MTN/3E/W/3

3. if necessary, now or additional data
document, which deals with what.

would be issued as addenda to the present

Multilateral Trade Negotiations

MTN/3E/W/5

MTN/3E/W/6

MTN/3E/W/8
MTN/3E/W/9



Négociations commerciales multilatrales s

GROUPE 3 - TRAAVAUXAU TITRE DU POINT4

Note du secretariat

1. Les travaux à entreprendre au titre du paragraphe 4 du document P1TN/2 consistent
à "réunir les données pour chacune des dernières arnnées et effectuer l'analyse des
modifications recentes de la production, de la consommation, de 1'offre et de la
demande des produits agricoles; identifier les problemes qui en résultent pour les
marches agricoles mondiaux et dégager lour signification pour une approche des
negotiations dans le secteur agricole".

2. Comie le Groupe en est convenu (document 1ITN/13E2, paragrcTphes 22 a 29), le
socrétariat a reuni dos donneos - so rapportaut aux années 1968 a 1972 et, dans la
mesure du possible, 1973 - sur la production, los stocks d'ouverture, les impor-
tations, la consommation, les cxportations, les stocks de clôture, los prix mondiaux
ou internationaux, lcs prix intirieurs et les prix do soution dfis produits ci-après:

Blé MTN/3E/W/3
Mais MTN/3E/W/4

Bourre ot lait écrénmé
on poudro MTN/3E/W/5

Sucrc MTN/3E/W/6
Bovins ut viandos do bovins

refrigérécs ou congcléos MTN/3E/W/7
Soya et tourteaux de soya. MTN/3E/W/8
Vins MTN/3E/W/9

3. Au besoin, des donnéesnouvellos ou additionnolles seront publics sous forne
d'addonde au present document, lequel ost consacré au blé.
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Explanatory Note

1. The information in the present document is mainly based on statistical data
published by the International Wheat Council (e.g. World Wheat Statistics, 1968
to 1973, and Review of the World Wheat Situation, 1968/69 to 1972/73), which has
been supplemented with data from various other sources such as the FAO Production
Yearbooks, the FAO Trade Yearbooks, and various other international and national
sources which were available to the secretariat (notably USDA: WS-226 and 227).

2. In general, the data in Tables 1 to 7 refer to crop years, which are not the
same for all countries listed. Notably the dates for opening and closing stocks
may be different. The respective dates for the individual countries are indicated
in column 2. World totals for stocks in columns 2 and 8 were taken from
USDA: WS-227, Table 20.

3. Trade figures in columns 4 (imports) and 7 (exports) cover wheat and wheat
flour in terms of wheat equivalents. The trade figures for the European
Communities are estimates made by the secretariat and trade between the present
nine member countries has been deducted from total trade figures to arrive at a
figure showing extra-Community trade only.

4. Figures showing consumption are mostly estimates of total domestic dis-
appearance arrived at by adding opening stocks, production and imports and sub-
tracting exports and closing stocks.

5. For prices (Table 6) the main source of information was DIC: Review of the
World Wheat Situation, 1972/73, supplemented with various sources for the period
after October 1973. The prices shown in the different columns of the table are
the following:

ColuLn 2. Argentina: Representative f.o.b. prices for European
destinations, Candeal Taganrog

Column 3. Australia: f.a.q., f.o.b.

Coluon 4. Canada: No. 1 CWRS 14 per cent f.o.b. Thunder Bay

Column 5. Canada: No. 1 CW Amber Durum f.o.b. Vancouver

Column 6. United States: No. 2 Dark Northern Spring 14 per cent f.o.b. Gulf

Column 7. United State3: iNo. 2 Hard Winter (Ordinary) f.o.b. Pacific

Column 8. European CoLrziunities: US No. 2 Dark Northern Spring 15 per cent
(for 1973/74 14 per cent) c.i.f. Rotterdim

Japan: Canadian Moo. 1 CWRS 13j per cent c. & f. JapanColumn 9.
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Note explicative

1. Les renseignements contenus dens le present document proviennent princi-
palement des donnees statistiques publiées par le Conseil international du ble:
(par exemple, Statistigues mondicaes-du blé 1968 1973, et Examnen de la
situation mondiale du b16, lQ68/69 a 1092773), complétées par des donnees
puisées dans diverses autres publications telles que les annuaires de la
production et du commerce de la FAO et a diverses autres sources tant inter-
nationales que rationales qui stoffraient au secretariat (notamment USDA:
WS-226 et 227).

2. V.lune manière générale, les donnees des tableaux 1 à 7 se rapportent aux
campagnes de production, lesquelles ne co-ncident pas dans tous les pays
considereos. Les dates relatives aux stocks d'ouverture et de cloture peuvent
notamment être differentes. Ces dates sont indiquees pour chaque pays dans la
colonne 2. iLes totaux mondiaux concernant les stocks qui sont indiques dans
les colonnes 2 et 8 proviennent de USDA: WS-227, tableau 20.

3. Les donnees relatives au commerce des colonnes 4 (importations) et 7 (expor-
tations) concernent le ble et le. marine de blé en equivalent ble. Pour les
Communautés européennes, il slagit d'estimations faites par le secretariat et
les changes centre les neuf membres actuels ont été déduits du total pour obtenir
un chiffre représentant uniquement le commerce extraconmunautaire.

4. Les chiffres de la consommat.on sont pour La plupart des est-rmations des
utilisations interieures totales obtenus en additionnant les stocks douverture,
la production et les importations ei; en soustrayant les exportations et les
stocks de cloture.

5. En ce qui concerne les prix (tableau 8), la priacipale source d'information
est la publication du Conseil international du ble (Examen de la situation mondiale
du blé , 1972/73). complétée par des renseignenents obtenus 'a diverses sources
pour la period postérieure à octobre 1973. Les prix indiques dans les différentes
colonnes des tableaux sont les suivants:

Colonne 2. Argentine: pirix f.o.b. représentatif pour destinations
en Europe, Candeal aganrog

Colonne 3. Australie: f.a.q., f.o.b.
Colonne 4. Canada: n° 1, CWRS 14i pour cent, f.o.b. Thunder Bay
Colonne 5. Canada: n° I., CW Amber Durum, f.o.b. Vancouver

Colonne 6. Etats-Unis: no 2 Dark Northern Spring, 14 pour cent,.f.o.b.Golfe
Colonne 7. Etats-Unis: n° 2 Hard Winter (Ordinary), f.o.b. Pacifique
Colonne 8. Communautés europeennes: US n° 2 Dark Northern Spring, 15 pour

cent (pour 1973/74: 14 pour cent),
c.f.f, Rotterdam

Japon: Canada no 1 CWtRS 1312- pour cent, c. & r. JaponColonne 9,
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For 1971/72, 1972/73 and 1973/74 monthly average quotations arc shovm, in
addition to annual averages (for crop years July/June).

6. Recent developments in international wheat prices are shown in a dia-rzai at
the end of the paper. The prices shown in the diagram are those in column 9 JAP,
column 8 EC (export prices), and in column 2 ARG, column 5 CMI and in column 7 US
of Table 8 (for definition see paragraph 5 above). For the years 1968/69 to
1970/71.only annual averages are shown, while for the time after July 1971,
monthly averages are given.

7. An alphabetical list of country or territory name abbreviations is shown
below.

ALPHABETICAL LIST OF GO NTR. OILTERRXTQ
NAMEABBREVIATIONS

ALA Australia
ALG Algeria

ARG Argentina
BOL Bolivia
DRZ Brazil
BUL Bulgaria
CND Canada
CYL Chile
CHN People's Republic of China
COL Colombia
CUB Cuba
CZ Czcchoslovakia
ECU Ecuador
EC Buropean Economic Community

(6) Six meltmber countries (9) Nine member countries
EGY Egypt
GHN Ghana
GUA Guatemaola
GYE- Gcrman Democratic Republic
HNK Hong Kong
HUN Hungary
IND India
IDA Indonesia
IDN Iran
IRQ Iraq
ISR Israel
JAM Jamaica
JL Japan
KRN Democratic People's Republic of Korea
KRR Korea, Republic of
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Pour 1971/72, 1972/73 et 1973/74, les cotations mensuelles moyennes sont
indiquées en plus des moyennes annuelles (par cappagnes juillet/juin).

6. Le'volution recent des prix internationaux du ble est représentée sur un
diagramme figurant à la fin de la present note. Les prix portes sur le diagramme
sont ceux des colonies 9 (Japon), 8 (Communautes européennes) (prix à l'expor-
tation), et 2 (Argentine), 5 (Canada) et 7 (Etats-Ur:l.v) du tableau 8 (pour les
definitions, voir le paragraph 5 ci-dessus). Pour les campagnes de 1968/69 'a
1970/71, seules les moyennes annuelles sont indiquées; pour la period
postérieure 'a juillet 1971, les indications contiennent également les moyennes
mensuelles.

7. On trouvera ci-apres une liste alphabétique des abréviations des noms de
pays et territoires.

LISTE ALPHABTTIQUE DES ABREVIATIONS DE NOMS
DE PAYS OU DE TERRITOIRES

ALA
ALG
ARG
BOL
BRZ
BUL
CND
CHL
CHN
COL
CUB
CZ
ECU
EEC

EGY
GON
GUA
GYE
HNK
HUN
IND
IDA
IRQ

IRQ
ISR
JLN
JAP
KRN
KRR

Australie
Algérie
Argentine
Bolivie
Brésil
Bulgarie
Canada
Chili
République populaire de Chine
Colombie
Cuba
Tchécoslovaquie
Equateur
Cormiunauté économique européenne
(6) les Six (9) les Neuf
Egypte
Ghana
Guatemala
République de'mocratique -allemande
Hong-kong
Hongrie
Inde
Indonésie
Iran
Irak
Israel
Jamaíque
Japon
République populaire démocratiquedeCoréeé
République de Corée

e de Corée
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Lebanon
Mexico
Malaysia
Morocco
Nigeria
Norway
Pakistan
Peru
Philippines
Poland
Portugal
South Africa
Saudi Arabia
Senegal
Singapore
Spain
Sudan
Sweden
Switzerland
Syria
Trinidad and Tobago
Tunisia
Turkey
United States
USSR
Venezuela
Zaire
Other

LBN

MLY
MOR
NGA
NOR

PER
PHL
POL
PRT
SAF
SAU
SEN
SIN
SP
SUD
SWD
SWZ
SYR
TRT
TUN
TUR
US
USR
VEN
ZAI
OTH
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LBN Liban
MEX Mexique
MUY Malatisie
MOR Maroc
NGA Nigeria
NOR Norvege
PAK Pakistan
PER Perou
PHL Philippines
POL Pologne
PRT Portugal
SAF Afrique du Sud
SAU Arabie Saoudite
SEN Sénégal
SIN Singapour
SP Espagne
SUD Soudan
SWD Suede
SWZ Suisse
SYR Syrie
TRT Trinite-et-Tobago
TUN Tunisie
TUR Turquie
US Etats-Unis
USR URSS
VEN Venezuela
ZAI Zakre
OTH Autres
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